

Frankfurt am Main, 23 de enero de 2019.

MANIFIESTO DE APOYO A LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA

Los grupos de solidaridad SOLI Ffm, Manos Fuera de Venezuela, la organización de libres pensadores, junto con la presencia de la diputada Gaby Faulhaber, del partido izquierdista Fracción Die Linke, en el día de hoy 23 de enero de 2019, en un acto frente al Consulado de la República Bolivariana de Venezuela en Frankfurt am Main – Alemania, expresamos toda nuestra solidaridad con el pueblo venezolano, al tiempo que reiteramos todo el respaldo y máximo apoyo al presidente legítimo elegido por su pueblo Nicolás Maduro, por el nuevo periodo 2019-2025.

También declaramos nuestro repudio por el papel nefasto por su injerencia en los asuntos internos de Venezuela, y contra el pueblo asumido por el autodenominado Cartel de Lima y el gobierno depredador de Estados Unidos conducido por Donald Trump.

De igual modo condenamos la injerencia extranjera en la política interna venezolana y rechazamos enérgicamente el bloqueo económico que mantiene asfixiado al pueblo y gobierno Bolivariano de Venezuela.

Denunciamos las medidas y declaraciones constantes injerencias por parte de algunos personeros políticos de la Comunidad Europea y les exigimos la no intromisión en los asuntos internos de Venezuela.

Envíanos desde Frankfurt, en este acto un mensaje solidario de hermandad al pueblo venezolano el cual decidido seguir la ruta trazada por el Comandante Hugo Chávez y que pone su esperanza en la continuidad de la Revolución. La Venezuela Bolivariana, es hoy la punta de lanza en la lucha contra la desigualdad social, la pobreza y por la verdadera democracia de los pueblos en América Latina. Por eso la solidaridad con el pueblo y el gobierno de Venezuela tiene una importancia estratégica prioritaria.

¡Viva la Revolución Bolivariana! ¡Viva el pueblo de Venezuela!

VENCEREMOS

Frankfurt am Main, den 23. Januar 2019.

MANIFEST ZUR UNTERSTÜTZUNG DER BOLIVARISCHEN REVOLUTION

Die Solidaritätsgruppe Soli Ffm, bekundet heute am 23. Januar 2019 erneut, mit einer Demonstration vor dem Generalkonsulat der Boliviarischen Republik Venezuela in Frankfurt am Main – Deutschland, ihre volle Solidarität mit dem venezolanischen Volk und unterstützt den legitim vom Volk für die Periode 2019-2025 gewählten Präsidenten Nicolas Maduro.

Zudem manifestieren wir unsere Ablehnung gegenüber der selbsternannten Lima Kartell und der unterdrückenden Regierung von Donald Trump der Vereinigten Staaten von Amerika und deren miserable Einmischung in die internen Angelegenheiten Venezuelas gegen das Volk.

In gleicher Weise verurteilen wir die ausländische Einmischung in die Innenpolitik Venezuelas und lehnen mit Nachdruck die Wirtschaftsblockade gegen Venezuela und sein Volk ab, die dazu führt, dass das Volk und die boliviarische Regierung erstickt.

Wir zeigen die Maßnahmen und permanenten Aussagen von einigen Politikern der europäischen Union an und verlangen keine weitere Einmischung in die inneren Angelegenheiten Venezuelas.

Soli Ffm sendet aus Frankfurt am Main mit diesem Akt eine Botschaft der solidarischen Bruderschaft an das venezolanische Volk, welches sich entschieden hat, der vom Kommandanten Hugo Chávez gelegten Route zu folgen und seine Hoffnungen in die Kontinuität der Boliviarischen Revolution gelegt hat. Das boliviarische Venezuela ist heute die Speerspitze im Kampf gegen die soziale Ungerechtigkeit, die Armut und für die wahre Demokratie in Lateinamerika. Deshalb hat die Solidarität mit dem Volk und der Regierung eine vorrangige strategische Bedeutung.

Ali Ekber Kay ¡Viva la Revolución Bolivariana! ¡Viva el pueblo de Venezuela!

VENCEREMOS

Willi Schulte-Garant

Wolfgang Bausner *Marlis Frede*

D. S. ...
Guillermo Alvarez
Jan Kabe

[Signature]

Thajo ...
Gisela Neira

Barbara ...

Thajo ...

Tom ...

Ali Ekber Kay

[Signature]